

InternationalMedia

RABU 26 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KAPOLRI PANTAU ARUS MUDIK

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memantau situasi dan kondisi lalu lintas saat arus balik Hari Raya Idul Fitri tahun 2023 via udara menggunakan helikopter, Selasa (25/4).

ASN Boleh WFH, WFA dan Perpanjang Cuti Lebaran asal Seizin Atasannya

ASN bisa perpanjang cuti, work from home (WFH) dari kampung halaman, atau work from anywhere (WFA), atau bisa izin atasan, dan sebagainya.

AKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengimbau para pemudik untuk menunda perjalanan balik hingga setelah 26 April 2023.

Dalam imbauannya, Presiden Jokowi juga mengajak aparat sipil negara (ASN), TNI, Polri, BUMN hingga karyawan swasta menunda jadwal perjalanan balik

ke Jakarta.

Deputi Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Bey Machmudin mengatakan, Presiden juga mengimbau agar teknis terkait ketentuan itu diatur oleh instansi/perusahaan masing-masing, seperti bentuk cuti tambahan atau bentuk cuti lainnya.

"Jadi (ASN) bisa perpanjang cuti, work from home (WFH) dari kampung halaman, atau work

from anywhere (WFA), atau bisa izin atasan, dan sebagainya," ujar Bey saat dikonfirmasi wartawan, Selasa (25/4).

"Prosedur izin, cuti, WFH, maupun WFA tetap harus dijalankan," kata Bey.

Apabila para pegawai sudah ada atau memang ada di Jakarta maka tidak perlu memperpanjang cuti.

"Tapi kalau berada di Jakarta, ya masuk, enggak perlu perpan-

jang cuti," kata Bey.

Memang sejak pandemi Covid-19, semuanya sudah terbiasa dengan WFH. Para pegawai dan karyawan sudah terbiasa melakukan presensi online dan menerapkan aturan bekerja berdasarkan kinerja.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo mengajak ASN, pegawai BUMN, TNI, Polri hingga

► Bersambung ke hal 11

Tendang Emak-Emak, Praka ANG Dinilai Tak Cukup Hanya Diberi Sanksi Disiplin

JAKARTA (IM) - Anggota Detasemen Pertahanan Udara 471 (Denhanud 471) Kopasgat berpangkat Praka inisial ANG, menendang emak-emak yang boncong anaknya di Bekasi, Jawa Barat.

Video anggota pasukan elite TNI AU yang menendang emak-emak di media sosial. Panglima TNI Laksamana Yudo Margono menyoro aksi Praka ANG itu.

Dalam video berdurasi 12 detik, terlihat dua pengendara motor nampak berhenti di tengah jalan. Awalnya, mereka saling menoleh, kemudian pria seragam TNI menendang motor ibu-ibu berbusa krem yang

memboncong anaknya. Akibat tendangan tersebut membuat motor korban terlihat kehilangan keseimbangan.

"Akibat perbuatannya, Praka ANG sudah ditahan dan mendapatkan hukuman disiplin dari atasannya," kata Kapuspem TNI Laksda TNI Julius Widjojono dalam keterangannya, Selasa (25/4/2023).

Julius mengatakan, akibat insiden tersebut Panglima TNI Laksamana Yudo Margono pun meminta maaf atas arogansi oknum TNI tersebut.

"Panglima TNI atas nama segenap Prajurit TNI mohon

► Bersambung ke hal 11

Waspada, Indeks Sinar UV di Jakarta Capai Level Bahaya Sangat Tinggi

JAKARTA (IM) - Sebagian besar wilayah DKI Jakarta diterpa udara panas yang melebihi biasanya. Kondisi itu diperkirakan masih berlangsung hingga Selasa (25/4).

Berdasarkan penjelasan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), indeks sinar ultraviolet (UV) di sebagian besar wilayah Indonesia, termasuk Jakarta, akan berada di level 8-10 atau very high atau berisiko bahaya sangat tinggi.

"Diperlukan tindakan pencegahan ekstra karena kulit dan mata dapat rusak rusak dan terbakar dengan cepat," tulis

BMKG, dikutip Selasa (25/4).

Untuk itu, BMKG mengimbau bagi setiap orang untuk menghindari paparan sinar matahari langsung untuk menghindari risiko kerusakan mata dan kulit.

Menghadapi fenomena udara panas ini, Kementerian Kesehatan (Kemenkes) meminta masyarakat waspada, utamanya ketika berada di luar ruangan. Warga diingatkan menjaga kesehatan tubuh.

"Memang cuaca panas beberapa hari ini dan ke depan sedang tidak biasa. Untuk itu mari kita ikuti tips agar terhindar dari dampak cuaca panas

ketika sedang atau sering berada di luar ruangan," kata Juru Bicara Kemenkes Mohammad Syahril melalui keterangan tertulis, Selasa (25/4).

Masyarakat dianjurkan agar banyak minum air putih untuk mencegah dehidrasi di tengah cuaca panas. Selain itu, warga diimbau untuk menghindari minuman berkafein, minuman berenergi, alkohol, dan minuman manis.

Disarankan pula untuk menghindari kontak dengan sinar matahari secara langsung. Oleh karenanya, penting

► Bersambung ke hal 11

Kemacetan Jalur Cianjur-Puncak Sudah 24 Jam Belum Juga Terurai

CIANJUR (IM) - Kemacetan di Jalur Cianjur-Puncak masih belum juga terurai meski sudah 24 jam. Membludaknya jumlah kendaraan yang melintas ke Puncak menjadi penyebab kemacetan parah tersebut.

Berdasarkan pantauan di sekitar Kawasan Puncak, hingga pukul 07.50 WIB arus kendaraan dari arah Cianjur menuju Puncak masih macet parah. Antrean kendaraan pun mengular hingga Kecamatan Cipanas, pancangnya sekitar 8 kilometer. Sementara itu dari arah Bogor atau Puncak menuju Cianjur ramai

lancar.

Kasatlantas Polres Cianjur AKP Anaga Budiharso, mengatakan terhitung sejak Senin (24/4) pagi hingga Selasa (25/4) pagi, kemacetan sudah berlangsung selama 24 jam.

"Kemarin awal kemacetan terjadi sekitar pukul 08.00 WIB dan hari ini masih macet. Jadi sudah 24 jam terjadi macet dari arah Cianjur menuju Puncak," ujar Anaga Budiharso, Selasa (25/4).

Kemacetan terjadi karena peningkatan volume

► Bersambung ke hal 11



MUSEUM TSUNAMI PADAT PENGUNJUNG SAAT LIBUR LEBARAN

Wisatawan memadati Museum Tsunami Aceh saat libur Lebaran di Banda Aceh, Aceh, Selasa (25/4). Museum bencana alam gempa dan tsunami itu masih menjadi tujuan wisatawan yang menikmati libur Lebaran di Kota Banda Aceh dengan jumlah kunjungan mencapai 5.000 orang lebih per hari.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memperpanjang Jalinan Kasih Sayang dengan Cinta Kasih Berkesadaran (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Multi Purpose Plastic Storage Bag
Zipper Bag

ASALTAU!
Kesalnya Vera Kesasar Gara-gara Google Maps Saat Pulang Mudik



SEORANG pemudik mengaku kesal kepada Google Maps yang membuatnya kesasar saat pulang mudik dari Yogyakarta.

Vera (40) warga Lampung, memilih merayakan Hari Raya Idul Fitri 1444 H di kampung halamannya di Yogyakarta. Namun saat perjalanan pulang melalui jalur darat dari Jogja ke Lampung, justru kesasar.

Vera bersama suami dan dua putranya

► Bersambung ke hal 11

Kisah Anjing Labrador Kecanduan Alkohol Usai Ditinggal Mati Majikannya



KISAH anjing Labrador pertama di dunia yang diobati dari kecanduan alkohol usai ditinggal mati majikannya menarik untuk dikulik. Begini kisah anjing labrador pertama di dunia yang diobati dari kecanduan alkohol usai ditinggal mati majikannya.

Dilansir dari laman The Telegraph, seekor anjing persilangan labrador berusia dua tahun bernama Coco dibawah oleh petugas

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.905,00	14.805,00
SGD	11.209,00	11.104,00
AUD	10.077,00	9.947,00
HKD	1.938,00	1.858,00
EUR	16.449,00	16.249,00
GBP	18.624,00	18.419,00

Selasa 25 April 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>